



OPINIÓN

Iquique mira al sur

Durante esta semana contamos con la visita del ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa Cerda, a quien acompañamos en una serie de actividades e hitos relevantes para el desarrollo y el futuro de Iquique y de la Región de Tarapacá, demostrando la importancia que da el Gobierno a las zonas extremas de nuestro territorio nacional.

En primer lugar, el secretario de Estado entregó el permiso de ocupación de un amplio terreno frente a Playa Huayquique al Servicio de Salud de Tarapacá, para la proyección del ansiado nuevo hospital. En ese sector, esperamos que este recinto confluya con el sexto centro de Salud Familiar de Iquique. Así, la zona sur de la ciudad comienza a consolidar su equipamiento, de acuerdo a las necesidades que hemos priorizado como comunidad.

Asimismo, y en el marco de la Cuenta Pública Participativa 2025 de su cartera, como Municipalidad de Iquique, entregamos a Bienes Nacionales los resultados de los estudios de macrourbанизación de las 160 hectáreas que ese mismo ministerio nos facilitara en Punta Gruesa - Palo Buque para levantar casi 5.000 soluciones habitacionales. De esta manera, mediante trabajo mancomunado, estamos avanzando cada vez más rápido en paliar el déficit habitacional que hoy nos afecta.

Desde nuestra vereda, impulsamos el nuevo Plan Regulador Comunal con la idea de que la ciudad crezca respondiendo a las necesidades de nuestra gente y, en eso, Bienes Nacionales ha sido fundamental. Tal es el ejemplo de la entrega anticipada al Serviu de 24 hectáreas en Los Verdes, que ahora es parte del área urbana



“Tenemos la convicción de que Iquique mira al sur con esperanza en su destino que busca entregar una mejor calidad de vida”.

Mauricio Soria, alcalde de Iquique

de la comuna, donde se proyecta levantar 600 soluciones habitacionales.

Luego, y reafirmando el cambio de mirada desde el sueño al derecho a la vivienda propia y digna, el ministro Figueroa entregó 63 títulos de dominio a vecinos de la Autoconstrucción, iniciativa que se ubica en la actual Alto Hospicio, pero que naciera hace más de 25 años cuando era parte de Iquique, fuera impulsada por el entonces alcalde Jorge Soria Quiroga y hoy es uno de los mejores barrios de la vecina comuna.

Y finalmente, Bienes Nacionales formalizó la disposición de terrenos, también en Punta Gruesa - Palo Buque, para que Carabineros de Chile pueda proyectar su Escuela de Formación Policial, lo que también viene a ser un claro aporte a la Seguridad Pública en la región.

Con estos hechos concretos, y el esfuerzo conjunto que hasta hoy ha dado estos resultados, tenemos la convicción de que Iquique mira al sur con esperanza en su destino que busca entregar una mejor calidad de vida para todas y todos.